

# Westfalenpost Menden, den 13.05.2020 Menden

## Talerspende unterstützt „Chamäleon“

Kunden sammeln 700 Euro für ein Projekt der Caritas-Familienberatung

**Menden.** Familie Köster hat der Caritas-Familienberatung jetzt für das Projekt „Chamäleon“ einen Scheck über 700 Euro überreicht. Dieser kam durch zahlreichen Talerspenden der Kunden zusammen.

Torsten Filthaut, Leiter der Familien- und Erziehungsberatung der Caritas, nahm den Scheck entgegen.

Das Projekt „Chamäleon“ kümmert sich um Kinder ab acht Jahren



**Torsten Filthaut, Leiter der Familien- und Erziehungsberatung der Caritas (rechts), nimmt den Scheck entgegen.**

FOTO: KÖSTER APOTHEKE

aus suchtbelasteten oder psychisch angeschlagenen Familien. Durch die Verbindung von erlebnisorientierten, spielerischen und therapeutischen Maßnahmen werde langfristig eine Stabilisierung und positive Veränderung der Kinder erreicht, heißt es.

Die Organisation unterstützt außerdem Eltern in ihren Erziehungsaufgaben und bei der Bewältigung ihrer Suchtproblematik.